

カトリック大阪教会管区
カリタス大船渡ベース・地ノ森いこいの家

大船渡だより

カリタス大船渡ベースは1月14日、開所4周年を迎えました。今年は記念イベントを催さずに、新年1週目の通常活動を通してベース開所を記念しました。1月8日の初スタッフ会議で、スタッフは新年とベース5年目の抱負を語り、月命日の11日は夕方のミーティングをいつもの黙祷で締め、スタッフとボランティアと一緒にささやかな夕食会を開き、これを記念会としました。

私たちスタッフは、これからも日頃の活動を通して皆様のあたたかい思いを現地に届け、この地に必要とされる活動を展開していきます。

ベース長 エドガル・ガクタン
スタッフ一同



大船渡新春四大マラソン大会開催!

1月11日、「大船渡新春四大マラソン大会」が大船渡市民体育館を発着点とする周回コースで開催されました。この大会は大船渡市が市制施行した昭和27年に始まり、東日本大震災後も途切れることなく続いています。ちなみにマラソンは今年県内で開かれる岩手国体のデモンストレーションスポーツに選ばれており、大船渡市はその会場にもなっています。

今年は選手だけで1,700人以上、監督や補欠も含めると2,000人を超える大規模なものになりました。大船渡教会近くの道路もコースに入っており、最低気温が氷点下になる程冷え込んだ1日でしたが、沿道からの家族や友人の声援をうけ、中学生から一般の部までの幅広い年代の参加者が懸命に走っていました。



カリタス大船渡ベースの活動紹介コーナー★

抹茶サロン、始めました。

地域の方々が一服の抹茶を味わわれた後、参加者同士でゆっくり寛ぎながら会話を楽しんで頂くことを目的に、抹茶サロンを開催しました。

初回にも関わらず、11名の方々がお越し下さり、茶花、飾扇子、干支香合や抹茶碗を廻し拝見をして、客人の茶道教授の方に質問をされる等、終始会話が弾んでいました。あるご夫婦は、初めての体験の緊張の中で一服召されましたが、美味しいと言って皆の会話に入り楽しんでおられました。



↓ベースが素敵なお茶室に変身♪
終始和やかな雰囲気、
皆さんお茶会を楽しんでおられました。

こどもサロン～昔のお正月遊びをしよう!～

「こどもサロンイベントでお正月遊びをしよう!」と、仙台教区サポートセンターの方が、羽根つきセット、コマ、福笑い、すごろく、書初めセット等を持ってきてくださり、子どもたちやスタッフが昔のお正月遊びを楽しみました。

小学6年生の男の子は羽子板を見て、「年賀状で見たことはあったけれど本物は初めて見た」と言って羽根つきをしたり、別の男の子たちは「コマ回しは小3ぶり」といながら、上手に手の平にのせて回していました。

5歳の男の子はお母さんと福笑いをしました。毎回面白い顔になって大喜びでした。



スタッフの作品です。
他にもたくさん書きました!



大船渡市の元中心地の様子 (2016/1/11 撮影)



震災から 4年10ヶ月...

大船渡のシンボルである
セメント工場の煙突

仮設の商店街

新しい
『大船渡プラザホテル』
を建設中

12月・1月

地域の変化
活動紹介

12月

- 16日: 下船渡・館下仮設住宅 たこ焼きベースイベント リース作り
- 17日: 個人依頼 草刈り
- 18日: 元気度アップ教室
- 19日: 八軒街4周年イベント・こどもサロン
- 20日: サンタが町にやってくる! カリタスシネマ
- 21日: 地ノ森仮設住宅 足湯と手もみ 個人依頼 窓ふき
- 22日: 後ノ入仮設住宅 メンズサロン 個人依頼 窓ふき
- 24日: 大船渡教会 クリスマス会 (ピンゴ)
- 25日: ベースイベント クリスマス会

1月

- 6日: 館下仮設住宅 お好み焼き
- 7日: 太田・平林仮設住宅 お好み焼き
- 9日: こどもサロン
- 10日: カリタスシネマ
- 11日: 震災から4年9ヶ月
- 12日: 後ノ入仮設住宅 メンズサロン 久名畑仮設住宅 たこ焼き 個人依頼 引越し手伝い
- 13日: 山岸仮設住宅 お好み焼き 大豆沢仮設住宅 ホットケーキ
- 14日: ベース開所4周年 大立仮設住宅 ゲームと食事会

ボランティア登録者数

男性541人、女性983人：合計1524人 ◆12月16日～1月15日 ボランティア数 男性：1名、女性：5名

カリタス大船渡ベース 地ノ森いこいの家
〒022-0002 岩手県大船渡市大船渡町字地ノ森43-2

電話・FAX: 0192-47-4737 (9:00～18:00)
急用時: 080-2440-5610

●Eメール: ofunatobase@gmail.com ●ブログURL: http://ameblo.jp/ofunatobase/